



LES PORTAILS DE L'ASCENSION SONT OUVERTS

Vital Frosi

<https://www.youtube.com/watch?v=O3TMVbxXZwg>

Famille cosmique bien-aimée. Bienvenue sur la chaîne WE ARE ONE. J'apporte des messages des HIÉRARCHIES DE LUMIÈRE. Salutations chers frères. Écoutez ce message avec discernement, avec votre cœur et avec un esprit ouvert.

Bien-aimé. La LUMIÈRE est la SOURCE CRÉATIVE de tout ce qui existe dans l'infini du Cosmos, à partir de la SOURCE elle-même, qui est le SOLEIL COSMIQUE CENTRAL.

Cette énergie créatrice se diffuse à travers chaque SOLEIL CENTRAL DES MULTIVERS. En réfléchissant ensuite chaque Soleil Central de chaque Univers, en passant par le Soleil Central de chaque Galaxie, nous avons ainsi l'origine de la vie, en mouvement de chaque étoile, qui à son tour représente également un Soleil appelé Système Solaire local.

Le système solaire local comprend un ensemble de planètes et de lunes et ici, il est plus facile à comprendre car nous sommes à l'intérieur de l'une d'entre elles. En effet nous sommes sur cette planète TERRE dont la vie connue de cette

humanité a été introduite par la LUMIÈRE qui atteint ici. La LUMIÈRE ne produit pas seulement la vie telle que nous la connaissons, elle a également créé des minéraux, des gaz, de l'eau, de l'air et tout ce qui existe sur cette planète. Nous pouvons donc dire que tous les changements déjà survenus et ceux à venir dépendent de la fréquence de cette LUMIÈRE émanée par le SOLEIL LOCAL, qui fonctionne en réalité comme un miroir réfractaire. Il ne reflète que la LUMIÈRE ET L'ÉNERGIE qu'il reçoit des autres SOLEILS mentionnés au début de ce message.

Toute CRÉATION, au sein de cet infini, non encore compris par l'esprit limité des humains, dépend de la fréquence et des vibrations contenues dans la LUMIÈRE reçue dans chaque sphère sidérale, comme si dans chaque Soleil existait un dispositif qui filtre et régule l'intensité et. composition de cette énergie en fonction des besoins de chaque maison planétaire, au sein des PLANS DIVIN qui gouvernent les mondes.

Il y a toujours un objectif défini pour chacun d'eux. Ce n'est pas différent ici sur Terre. Dans le mouvement évolutif, tout était déjà planifié, avant même sa création, c'est-à-dire sa formation dès le début à travers la poussière cosmique. Et à l'heure actuelle, en tant qu'humanité sur Terre, nous avons l'opportunité de vivre une TRANSITION PLANÉTAIRE, un événement jamais vu ici car ce n'est que la première transition de cette jeune planète.

Comme si un tel événement galactique ne suffisait pas, l'humanité sur Terre peut également faire son Ascension. En tant qu'âmes, nous vivons ici des temps épiques, de telle manière que cela se répercute dans toute la VOIE LACTÉE. Notre belle planète bleue célébrera sa maturité existentielle, car elle fait désormais également partie de la FÉDÉRATION GALACTIQUE DE LA LUMIÈRE.

Nous avons laissé derrière nous l'énergie produite par les photons et recevons l'énergie produite par la lumière gamma. Cela provoque un changement radical dans tout ce qui existe sur cette planète, puisque la lumière Gamma change la base énergétique du carbone en une base énergétique cristalline, c'est-à-dire le silicium. Tout ce changement s'effectue grâce à l'augmentation continue de la lumière gamma. Cette Lumière vient par le reflet de notre Soleil Local, puisqu'elle vient du Soleil Central. Il existe un programme commandé par la CONSCIENCE INTELLIGENTE qui ne vient pas de l'humanité sur Terre, qui

contrôle cette fréquence pour préserver la vie existante sur la planète. Nous pouvons comparer ce contrôle comme s'il s'agissait d'une vanne, mais que beaucoup connaissent sous le nom de portails. Ces Portails ont commencé à s'ouvrir progressivement à partir de 2012, obéissant à une échelle ascendante en termes de fréquence. Elles se sont intensifiées en fonction de la capacité d'absorption des êtres vivants sur Terre. Chaque portail qui s'ouvre est également appelé un ÉVÉNEMENT, mais dans chaque ÉVÉNEMENT, le potentiel est intensifié et le temps qui les sépare est raccourci.

Cela signifie qu'au fil des mois, des changements de plus en plus rapides sont favorisés, comme nous l'avons indiqué maintenant. Nous entrons dans la saison des événements les plus intenses. Chaque Portail apportera de plus en plus d'énergie pour créer une NOUVELLE TERRE. En fait, nous sommes très proches du point culminant également appelé GRAND ÉVÉNEMENT, qui n'est rien de plus que l'ouverture du plus grand portail dont cette planète ait jamais été témoin. Chaque Portail qui s'ouvre ouvre aussi un peu plus chaque conscience prête aux changements et cela est facile à comprendre. Vous pouvez vous-même constater à quel point votre capacité à comprendre aujourd'hui n'est plus la même qu'avant. Chaque jour, vous pouvez absorber de plus en plus d'informations dans votre conscience à mesure qu'elle se développe rapidement. Cependant, tout n'est pas fleuri dans le « Jardin de la Vie », le processus provoque également beaucoup d'inconfort, car tout cela fait partie du GRAND CHANGEMENT.

Bien que la plupart de ces inconforts soient causés par la résistance au changement, il existe également un ajustement énergétique des corps, tant physiques que subtils. Il y a aussi le changement dans l'ADN humain et l'activation d'« autres hélices » qui étaient auparavant inactives pour les informations qui proviennent de la canalisation des FRÈRES ARTHURIENS.

Les prochains Portails activeront déjà la cinquième hélice ou le cinquième brin comme on dit. En tout cas, c'est une avancée incommensurable dans cette TRANSITION. Nos corps physiques subissent actuellement des changements extraordinaires en termes de fréquence et de vibration, et dans un avenir proche, même les changements biologiques seront remarqués et reconnus par la science humaine. Les portails les plus importants de cette année sont ouverts. Suivez le HORAIRE COSMIQUE des mondes et rien ni personne ne

peut changer ou arrêter ce qui est prévu dans ce cycle Universel. Le temps de la conscience limitée touche à sa fin. C'est un moment de célébration et non de lamentation. Vivez ce moment, car la vie est vraiment merveilleuse et il faut la vivre pleinement.

Je suis Vital Frosi et ma mission est l'illumination.

Chère famille de lumière, merci d'écouter nos messages et rappelez-vous que la cinquième dimension est un état vibratoire et que le choix de vibrer sur la NOUVELLE TERRE est personnel et implique un éveil et un processus d'élévation de sa propre fréquence vibratoire. C'est un voyage de découverte de soi et de connexion avec le DIVIN en chacun de nous. Une transition vers un état d'amour, d'harmonie et d'unité.

Nous souhaitons des bénédictions dans votre vie grâce, merci, merci